

けやきっこだより

令和3年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.9
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

夏休み…！

7月22日（木）から迎えた夏休みも11日が過ぎました。1学期の終業式では、4月からの子どもたちの頑張りを振り返らせ、夏休みには、●健康や安全、特に命に気を付けること、●夏休みを有意義に過ごすこと、●あいさつやそうじなどを学校だけでなく、家庭や地域でも続けることなどについて子どもたちに話をしました。また、生徒指導担当からは、夏休み期間中、「命」「水」「車」「熱」「コロナ」に気を付けて過ごすように話をしたところでした。子どもたちは、残り8月25日（水）までは、夏休みとなります。残りの日々も、生活リズムに気を付け、健康にそして安全に過ごしてほしいと思います。

梅北小ホームページ
QRコード



平和学習

8月は、広島、長崎の原爆の日、終戦の日…と戦争にかかわる日が続きます。そこで、梅北小では、2日の登校日に、全学年、「平和学習」を行うこととしました。内容は、戦争に関する内容の読み聞かせやDVD視聴など発達段階に応じ、学年ごとに学習をお願いしたところです。

戦後76年が過ぎ、平和な時代を生きる子どもたちには、なかなか想像しにくい内容かと思いますが、日本はかつて戦争をしていたこと、そして、戦時下の厳しい生活の時代の後に、今の平和な世の中があることは、今後も子どもたちに語り続ける必要があると考えています。

学校では、様々な教材の中に、戦争の悲惨さや平和の大切さを考えさせる内容が含まれています。また、図書室の本にも、戦争について考えることができる内容の本もたくさんあります。これらの学習の機会を通じて、平和の大切さについて考え、それを願うことのできる子どもたちに育ててほしいと思います。

学校閉庁期間について

市教育委員会からの文書『「学校閉庁期間」の設定について』でもお知らせしましたが、宮崎県教育委員会では、学校における「働き方改革」を推進し、都城市でも、教職員が授業を中心とした質の高い教育活動に専念できることをめざして「学校における働き方改革推進プラン」（令和2年3月〈令和3年3月一部改定〉）が策定されています。その取組の一環として、都城市では、本年度、8月10日～8月16日の7日間は、「学校閉庁期間」となりました。

保護者の皆様には、学校への連絡等ご迷惑をおかけすることもあります。ご理解の程、よろしくお願いいたします。なお、この期間に学校への緊急な連絡等が必要な場合には、都城市教育委員会 学校教育課（23-9544）でも対応していただきます。

雷雨への対応、ありがとうございました。

7月13、14日は児童の下校時に急な雷雨が発生し、子どもたちのお迎えをお願いすることとなりました。保護者の皆様には、急な対応にもかかわらず、ご協力いただき、誠にありがとうございました。

特に13日は、5月に実施予定でした訓練もできないまま、本番を迎えることとなりました。また、短時間の大雨となったため、運動場も冠水し、車での走行も難しい程となってしまいました。しかし、保護者の皆様のご協力もあり、予想以上に車もスムーズに流れ、子どもたちを保護者の皆様にお渡しすることができました。

今後も、今回のような対応等をとらざるを得ないことが想定されます。今後も、子どもたちの安全を第一に考え、対応したいと思います。保護者の皆様には、対応へのご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。